

て
ま
き
う
し
か



学校だより

えぼし



最終号

令和5年3月15日

上田市立豊殿小学校



*本校ホームページでも学校の様子を紹介しています。QRコードよりアクセスできます。

3月15日(水) 3学期終業式 校長先生のお話

令和4年度の3学期が今日で終わります。そして、令和4年度の終わりでもあります。

先週行われた6年生を送る会は、新型コロナウイルスやインフルエンザウィルスの感染状況に関わらず開催できるようにということで、ハイブリット(発表は体育館で、発表しない時は教室からリモートで鑑賞)で行われました。6年生に気持ちを伝える内容は、それぞれ学年の1年間のまとめにもなる内容と姿でした。

1年生と5年生の見守る中、6年生が入場しました。

1年生は、音楽で学習してきた歌や鍵盤ハーモニカの演奏と呼びかけで気持ちを伝えました。

2年生は、呼びかけと「ありがとうの花」を歌って気持ちを伝えました。

3年生は、体全体を使ってダンスやパフォーマンスで気持ちを伝えました。

4年生はクイズを使って、6年生にメッセージを伝えました。

5年生は、学年の発表はもちろんのこと、6年生を送る会の計画や進行を何ヶ月も前から進めてくれていました。

6年生は、豊殿小学校の最上級生にふさわしい、美しい歌声でした。また、たくさんの頑張っ!のメッセージと雑巾もいただきましたね

卒業生に5年生は体育館で、ほかの学年は、各教室から心を揃えて贈れた「いちばんぼし」の詩。新しい学校生活、新しい仲間との生活の中で、思い通りにならない時、悔しい思いをした時に思い出して、1番星を見つけたり、広い宇宙を想像したり、豊殿小の応援団がいることを思い出したりして、前に進む力になったら嬉しいです。

6年生を送る会は、どの学年の中にも、6年生に対して感謝の気持ちが溢れていました。

さて、この写真は
何をしているところか
わかりますか？



6年生が、卒業前に感謝の気持ちを清掃という形で表してくれました。6年生が一生懸命働いている姿を直に見た人もいたと思います。

普段の清掃ではできないところを中心にやっていただき、有り難いですね。

感謝の気持ちは「ありがとう」という言葉で表現します。「ありがとう」の語源は、「有る事難し」で、「当然ではない」「めったにないことだ」という意味でした。また、「ありがとう」は魔法の言葉といわれています。

「ありがとう」がたくさんある日は、きっと楽しい日になっていると思います。

今日の午後は、一緒に学校生活を送ってきた先生方とのお別れの式もあります。6年生ともお別れになります。転校するお友達ともお別れです。出逢えたことに、一緒に過ごせたことに「ありがとう」と言いたいです。

1~4年生は明日から、5・6年生は明後日から年度末休み、春休みになりますが、お休み中も「ありがとう」が言える、見つけられる毎日に、そして令和5年度の学校生活でも「ありがとう」がたくさんある毎日になることを願って、3学期の終業式の話が終わります。

【年度末休業中の休日と平日夜間の緊急連絡先】

お子さんにかかわる事故や緊急の事態が発生し、緊急に学校へ連絡をする必要がある場合には、以下のようにお願いいたします。

(1) 学校(0268-22-4004)に連絡をする。

(2) 学校に連絡が見つからない場合は、市役所代表(0268-22-4100)へ電話をする。

*なお、平日は夜18時～朝6時、休日及び学校閉庁日は24時間、市役所代表の電話につながります。

R4年度 アルミ缶回収 収益金

11,198円

収益金のうち5,000円をユニセフに寄付いたしました。残金で来年度「車いす」などを購入し、近隣の施設に寄贈したいと思います。

1年間ご協力ありがとうございました。



今年の豊殿小学校も、四季折々、素敵な表情をたくさんみせてくれました。木々の葉も、花の色も、空も青も、豊殿小の子どもたち同様に、自ら放つエネルギーで力強く輝いていて、とても素敵でした。

■お礼■ 令和4年度の学校だより「えぼし」は、本号が最終号です。本年度は、新型コロナウイルスの影響を受けつつも、少しずつ「できること」が多くなってきました。多くなったと言っても「おもいきり活動する!」ということは、依然難しい状況でした。そのような中でも、子どもたちは、精一杯できる範囲の取り組みをしてくれたと思います。そんな子どもたちを、保護者の皆様・地域の皆様に支えていただきましたこと、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。来年度もお世話になりますが、よろしく申し上げます。